

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

Con profesionalismo y entrega las @FFAAECUADOR, continúan ejecutando operaciones militares en todo el país. #NoParamosEc [Ver más](#)



@DefensaEc

Sentimos profundo amor hacia la Patria, procurando la libertad, solidaridad y desarrollo. #NoParamosEc #porlapazyelecua [Ver más](#)



@DefensaEc

Ahora puedes informarte sobre los Medios para el Uso Legítimo de la Fuerza. Conoce más, ingresando en el siguiente enlace: <https://bit.ly/3IWEVTy> #NoParamosEc #UsoLegitimodelaFuerza @EjercitoECU @armada_ecuador @FuerzaAereaEc @FFAAECUADOR [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

37 sospechosos abatidos por policías a escala nacional. Teleamazonas

37 sospechosos han sido abatidos por policías a escala nacional desde la emisión del Decreto Ejecutivo 730 que declara al terrorismo como amenaza para el Estado. El ministro del Interior, Juan Zapata, explica que en todos los casos se cumplió el procedimiento y por ello no hay uniformados procesados. [Ver más](#)



Control de armas se realiza en estación de la Ecovía en Quito. El Comercio

Desde las primeras horas de funcionamiento de la estación Río Coca, personal de la Policía Nacional y de las Fuerzas Armadas se encuentran en diferentes puntos de la estación revisando a los usuarios del sistema de transporte. [Ver más](#)



124 internos de la cárcel de Esmeraldas fueron trasladados a otros centros penitenciarios. El Comercio

124 internos de la cárcel de Esmeraldas fueron trasladados a otras cárceles del país. Este hecho se conoció este lunes 12 de junio del 2023. Los detenidos fueron llevados en buses a distintos centros de privación de la libertad. [Ver más](#)



El Distrito Eugenio Espejo tiene la mayor asignación de nuevos policías para Quito. El Comercio

1 127 nuevos policías se unen desde esta semana, del 12 de junio de 2023, a las labores de seguridad en Quito. En este grupo están técnicos, especialistas y operativos. [Ver más](#)



El próximo 14 de junio inicia el nuevo registro de aspirantes a la Policía Nacional. El Mercurio

El proceso de reclutamiento junio – 2023, tendrá como objetivo principal, reclutar, seleccionar e incorporar a 95 aspirantes a servidores policiales Directivos con perfil profesional y 7.300 aspirantes a Técnico Operativos. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Universo](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

<p>A la Zona 8 llegan 165 policías con perfil profesional. Expreso A la Zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón) llegaron 165 servidores policiales con perfil profesional, entre ellos médicos, ingenieros, laboratoristas, psicólogos, enfermeras y de otras profesiones. Ellos ocuparán plazas en el departamento de Criminalística, Hospital institucional, unidades especiales y ciertas áreas en los 12 distritos. Ver más</p>	
<p>15 Unidades de Policía Comunitaria de Quito serán intervenidas por sector privado de 30 a 45 días. El Universo Al menos 15 de alrededor de 40 Unidades de Policía Comunitaria (UPC), que se ubican en distintas zonas del Distrito Metropolitano de Quito, serán intervenidas en los próximos 30 a 45 días. Ver más</p>	
<p>Caso Gabela: después de la disolución de la Asamblea Nacional fluyó la entrega de información a la comisión gubernamental que reconstruye el tercer producto. El Universo Luego de la disolución del pleno de la Asamblea Nacional fue que la Comisión de Coordinación para la reconstrucción del Tercer Producto, en la investigación del asesinato del general de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) Jorge Gabela, pudo acceder a la información sobre este caso que se trató en una Comisión Multipartidista creada en el 2018 y que reposaba en los archivos de la función Legislativa. Ver más</p>	
<p>Violencia sexual: Tribunal Disciplinario declaró inocentes a militares implicados. Primicias El Tribunal Disciplinario que se conformó para juzgar a los militares involucrados en denuncias de violencia sexual en la Tercera División del Ejército 'Tarqui', de Cuenca, no encontró culpabilidad en ninguno de los cuatro procesados. Ver más</p>	
<p>Policía decomisa cinco millones de dosis de droga en mega operativo. Primicias Desde el 8 de junio de 2023, la Policía Nacional ejecuta el mega operativo 'Centinela I' en 22 provincias del país. En los primeros cinco días del operativo, las autoridades decomisaron cinco millones de dosis de droga, que se traducen en 746 kilogramos de diferentes sustancias. Ver más</p>	
<p>Desde este lunes inicia el control de dos en moto en Cuenca. El Mercurio Desde este lunes 12 de junio de 2023 iniciará el control de dos ocupantes en moto. Así lo anunció el alcalde Cristian Zamora mediante una rueda de prensa, quien adelantó la creación de una ordenanza para regular los controles. Ver más Notas referentes: Primicias, El Universo</p>	
<p>Cifra de fallecidos por deslave en Alausí sube a 63. El Comercio La cifra de fallecidos por el deslave en Alausí se elevó a 63, según informó este lunes 12 de junio de 2023 la Fiscalía General del Estado. El anuncio se hizo tras la recuperación de un nuevo cadáver el domingo 11 de junio. Ver más</p>	
<p>Moradores de La Tola y Ferroviaria Baja se organizan para combatir la delincuencia en el centro-sur de Quito. El Universo Los niveles de inseguridad en varios sectores del Distrito Metropolitano de Quito se han incrementado en el inicio de junio. Los barrios de La Tola y Ferroviaria Baja, en el centro-sur capitalino se encuentran preocupados por los constantes asaltos y se han organizado por su cuenta para combatir el accionar delictivo. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

<p>Presunto antisocial muere tras ser linchado. La Hora En menos de 24 horas se reportaron tres muertes violentas. Los casos están en investigación. LA CONCORDIA. Varias personas tomaron 'justicia' por cuenta propia y golpearon a un hombre que habría tratado de delinquir en el barrio San Rafael. Esta persona fue agredida brutalmente y perdió la vida en el hospital Gustavo Domínguez del cantón Santo Domingo, donde fue transferido debido a la complejidad de sus heridas. Ver más</p>	
<p>Dos detenidos por intento de estafa con dólares falsos en Cuenca. El Mercurio Dos sujetos fueron detenidos la noche de este sábado 10 de junio del 2023 en el Centro Histórico de Cuenca, ya que intentaban estafar a comerciantes con dólares falsos, informó la Guardia Ciudadana la mañana de este domingo. Ver más</p>	
<p>Continuarán los operativos de porte de armas blancas en Quito. El Telégrafo En su informe semanal, el alcalde de Quito, Pabel Muñoz, se refirió a las acciones que se ejecutarán para reforzar la seguridad ciudadana en la capital. Aseguró que, si bien ha disminuido los índices de delincuencia en la ciudad, continuarán los controles de armas blancas y espacios públicos. Ver más</p>	
<p>Fiscalía busca al juez que restituyó los derechos políticos a Jorge Glas. El Diario La Fiscalía y Policía han ejecutado varios allanamientos en Guayas para tratar de localizar a Jhon Rodríguez, juez que le restituyó los derechos políticos a Jorge Glas. Ver más</p>	
<p>Policía recibe prisión preventiva por presunto tráfico de marihuana en Esmeraldas. El Comercio Un cabo segundo de la Policía recibió prisión preventiva este lunes, 12 de junio de 2023 por el presunto delito de tráfico ilícito de drogas. La aprehensión del uniformado Edison Efrén V. Z. se ejecutó la mañana del 8 de junio durante un operativo de la Unidad Antinarcóticos en la vía Esmeraldas-San Lorenzo. Ver más</p>	
<p>Atacan con explosivo a UPC de Guayaquil. El Diario Antisociales lanzaron un artefacto explosivo en una Unidad de Policía Comunitaria (UPC) de Guayaquil, provincia de Guayas. El hecho se reportó la madrugada de este lunes, 12 de junio del 2023. Ocurrió en la UPC ubicada en el Bloque 22 de la Flor de Bastión, noroeste de Guayaquil. Ver más Notas referentes: El Comercio</p>	
<p>Balacera afuera de un bar dejó tres muertos y un herido. La República Una ráfaga de disparos acabó con la vida de tres hombres y dejó un herido en la cooperativa Gallegos Lara, norte de Guayaquil. El ECU911 recibió la alerta del hecho a la 01:12, pero la balacera se habría dado a la medianoche. Ver más</p>	
<p>Lanzan artefacto explosivo en UPC de Flor de Bastión. El Universo Sujetos lanzaron la mañana de este lunes un artefacto explosivo en la Unidad de Policía Comunitaria (UPC) ubicada en el bloque 22 de Flor de Bastión, en el noroeste de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Ola de violencia en Posorja se vincula a la muerte de alias 'JR'. Primicias La muerte de Junior Roldán, segundo al mando de Los Choneros, debilitó logísticamente a Las Águilas. Tiguerones y Lobos buscan apropiarse de las rutas marítimas del narcotráfico en Posorja. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

<p>Delincuentes rompieron pared para robar sucursal bancaria, en Manabí. El Universo La agencia bancaria de BanEcuador, ubicada en el cantón Rocafuerte, fue vulnerada este domingo 11 de junio. El primero en darse cuenta del robo fue el guardia de seguridad, esta mañana, al iniciar su jornada laboral. Ver más</p>	
<p>Peter Calo irá a juicio por el presunto delito de violación. La Hora El exasambleísta, Peter Calo, continuará en la cárcel 4 de Quito, mientras espera fecha para su juicio por presunta violación. Aunque la acusante no continuó con el proceso, la Fiscalía señala tener suficientes elementos para acusarlo por este delito. Ver más</p>	
<p>Un delincuente muere en enfrentamiento con la Policía en Machala. Primicias La tarde del 10 de junio, policías neutralizaron a dos presuntos delincuentes que habían ingresado a un centro nocturno de Machala (El Oro). Según información policial, los agentes llegaron al lugar luego de escuchar detonaciones de armas de fuego, mientras patrullaban el sector de la Puentecita, en Machala. Ver más</p>	
<p>Hombre fue sentenciado a 34 años de cárcel por el femicidio de su pareja en el sur de Guayaquil. El Comercio Un Tribunal acogió las pruebas presentadas por Fiscalía y emitió la sentencia condenatoria de 34 años con seis meses de privación de libertad en contra de Jefferson Lenin B. S. La condena es por el femicidio de su pareja, hecho suscitado el 11 de julio de 2022 en la cooperativa Esmeraldas Chiquito, en el sector de Las Malvinas, sur de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Una cabeza y dos brazos fueron encontrados esta madrugada en el 'canal de la muerte'. El Universo La madrugada de este lunes, 12 de junio, los moradores de la cooperativa 31 de Octubre, en Monte Sinaí, se llevaron un susto cuando en el muro del canal descubrieron una cabeza y un par de brazos que habían sido colocados en el lugar en dirección a las viviendas ubicadas a pocos metros del canal de agua, donde al menos 26 cuerpos han sido hallados en los últimos meses en medio de la disputa de bandas como Los Águilas y Fatales. Ver más</p>	
<p>Rescate de niños colombianos: sabiduría ancestral y occidental, entre las claves. Expreso La combinación de la sabiduría ancestral y la occidental permitió el rescate de los cuatro niños colombianos que permanecieron 40 días perdidos en la selva amazónica tras sobrevivir a un accidente aéreo, afirmó este domingo uno de los líderes indígenas que participó en la búsqueda. Ver más</p>	
<p>Notas referentes: Primicias, El Telégrafo, El Universo Canadá y Países Bajos denuncian las torturas en Siria ante el tribunal de la ONU. La República La Haya, 12 jun (EFE).- Canadá y Países Bajos presentaron una solicitud conjunta a la Corte Internacional de Justicia (CIJ) para iniciar procedimientos contra Siria por la presunta violación de la Convención contra la Tortura desde 2011 con, entre otros, un trato degradante a los detenidos, desapariciones forzadas, violencia sexual y uso de armas químicas. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

<p>Zelenski confirma la liberación de otros 95 prisioneros de guerra ucranianos. La República Kiev, 12).- El presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, confirmó este lunes la liberación de otros 95 prisioneros de guerra ucranianos que estaban en cautiverio ruso y cifró en 2.526 el total de soldados ucranianos capturados por el enemigo retornados desde el comienzo de la guerra. Ver más</p>	
<p>Hay 12.500 armas nucleares. El Diario Los nueve países que poseen armas nucleares gastaron 82.900 millones de dólares en sus arsenales, un 3% más que en el 2021. Así lo detalla un informe por la Campaña Internacional para la Abolición de las Armadas Nucleares (ICAN, por sus siglas en inglés). El informe contempla que Estados Unidos fue el país que más gastó en estos arsenales, con 43.700 millones de dólares. Ver más</p>	
<p>Estados Unidos conmemora los 75 años de la mujer en las FF.AA. El Comercio Estados Unidos conmemoró este lunes 12 de mayo los 75 años de la ley que permitió el acceso oficial de las mujeres a las Fuerzas Armadas con un homenaje a las veteranas que rompieron barreras y un llamamiento a que haya más mujeres en servicio. Ver más</p>	
<p>Acampada frente al Capitolio exige el veto a las armas de asalto en EE.UU. El Comercio A los pies del Capitolio, desde el pasado martes y hasta este lunes 12 de mayo, un grupo de activistas y supervivientes de tiroteos de distintos puntos de Estados Unidos acamparon día y noche con un único reclamo: que se apruebe un veto federal a las armas de asalto en el país. Ver más</p>	
<p>Violencia en Haití: Al menos cinco policías son asesinados cada mes. Expreso Al menos cinco policías son asesinados cada mes en Haití, según un informe de la ONG Red Nacional de Defensa de Derechos Humanos (RNDDH) que indica que 29 agentes han muerto de manera violenta en lo que va de año. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Imbabura @FFAAECUADOR realizando operaciones militares en la parroquia #BuenosAires decomisaron material y herramientas de minería ilegal: 319 Barras de explogel, 237 Cápsulas ordinarias, 55 Metros de mecha lenta, 1150 Bultos de material mineralizado, 05 Piscina de Sedimentación Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Inteligencia Militar de @FFAAECUADOR comprometidos con su misión constitucional de brindar seguridad y bienestar a los ecuatorianos. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR en base a inteligencia militar realizando operaciones de reconocimiento, encuentra un laboratorio de procesamiento de sustancias sujetas a fiscalización desactivado, en el lugar se encontró escombros de las instalaciones caseras y tanques destrozados. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #EIOr Las @FFAAECUADOR realizando operaciones militares en el cantón #Pasaje sector Carlos Falquez, 03 ciudadanos al notar la presencia militar huyen de una vivienda abandonada dejando 01 pistola, 04 municiones, 02 armas blancas y 01 par de esposas. #FFAAContigo Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

<p>@EjercitoECU #Imbabura Operaciones contra la minería ilegal realizadas por el @EjercitoECU en el sector mina Vieja y El Olivo dejan como resultado la incautación de: 319 Barras de explogel, 237 Cápsulas ordinarias, 55 m de mecha lenta, 1150 Bultos de material mineralizado, 01 Procesadora completa, 02 Chancadoras, 05 Piscina de Sedimentación, Herramientas y materiales para trabajos de minería. Seguimos trabajando de manera permanente por el bienestar de los ecuatorianos. #EjércitoECU #NoParamosec Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Delegación del @EjercitoECU conformada por 1 oficial y 6 voluntarios representará al Ecuador en la competencia #FuerzasComando2023 que se realiza en #RepúblicaDominicana, donde demostrarán sus destrezas, habilidades y el arduo entrenamiento al que se sometieron en el país. Fuerzas Comando es el mayor ejercicio militar de la región y este año participan alrededor de 600 representantes de 22 países. #EjércitoECU #NoParamosec Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #Shell En su séptima semana alumnos del XXIX curso de IWIAS realizan tiro desde un helicóptero en movimiento, tiro de precisión y tiro de oportunidad en ambiente selvático, conocimientos que les permitirán ejecutar operaciones especiales en selva. #EjércitoECU #NoParamosec Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc #PostalesFAE "Vuela alto y sin miedo, los grandes logros siempre van acompañados de grandes riesgos". 🚁👨🚒👩🚒😊 Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Los #CentinelasDelAire saludamos a la Escuela Superior Militar de Aviación "Cosme Rennella Barbatto" en su aniversario de creación. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR ✅ #LaBuenaNoticia Si aún no completas el tiempo mínimo para la renovación de tu préstamo, accede a la nueva línea de crédito dependiendo de tu capacidad de pago y el último dígito de tu cédula. #IssfaSiempreContigo Ver más</p>	
<p>@inocarec 📍 #InocaralDía Presentamos las actividades más destacadas de la semana del Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

<p>@ESPEU #ESPEU realizó el lanzamiento del Modelo de Internacionalización y avances del Modelo SMART University. Es importante fortalecer el dominio institucional y académico dentro de la investigación científica a través de actividades de docencia, investigación y vinculación. Ver más</p>	
<p>@ces_ec Carmita Álvarez, consejera académica del CES, participa en el Lanzamiento de los modelos: Educativo, Internacionalización y Smart University, evento que se realiza en la @ESPEU. Ver más</p>	
<p>@he1_ffaa #ExcelenteInicioDeSemana Ver más</p>	
<p>@he1_ffaa Te esperamos, en este acto altruista y voluntario. ¡Sé parte de nuestro grupo de héroes! Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>¿Qué se celebra el 12 de junio en Ecuador? El Comercio Cada 12 de junio se conmemora el Día Mundial contra el Trabajo Infantil, si bien es una jornada instaurada por la Organización Internacional del Trabajo (OIT), en Ecuador también se la recuerda para sensibilizar y tomar decisiones sobre esta grave situación. Ver más</p>	
<p>Elecciones 2023: Estos son los binomios perfilados para la Presidencia de Ecuador. Expreso La papeleta está casi definida. Una vez culminado el plazo para que los partidos ejerzan sus procesos de democracia interna, varios binomios se perfilan para las elecciones anticipadas del 20 de agosto de 2023, algunos de ellos aún no inscritos oficialmente. Ver más Notas referentes: Primicias</p>	
<p>Estos son los precios de los combustibles que rigen desde este 12 de junio de 2023. Expreso Petroecuador informó que desde las 00:00 de este 12 de junio de 2023 rige el nuevo precio referencial sugerido por la comercializadora en las estaciones de servicio propias y afiliadas de la estatal petrolera, para la gasolina súper premium 95 en 3.92 dólares el galón, 0,05 centavos menos frente al costo de mayo. Ver más</p>	
<p>Candidato presidencial Fernando Villavicencio propone intervención de las FF. AA. en control electoral. El Universo El candidato presidencial por la alianza Gente Buena y Construye, lista 25, Fernando Villavicencio, planteó al Consejo Nacional Electoral (CNE) que disponga la colaboración de las Fuerzas Armadas en el control electoral para garantizar transparencia en los resultados de los comicios de agosto próximo. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

Yaku Pérez y Nory Pinela registran su precandidatura presidencial. El Mercurio
Con un recorrido en bicicleta que partió desde el Ministerio de Agricultura hasta las instalaciones del Consejo Nacional Electoral (CNE), la mañana de este lunes 12 de junio de 2023 Yaku Pérez y Nory Pinela inscribieron su precandidatura presidencial para las elecciones anticipadas de agosto. [Ver más](#)



Sonnenholzner, respalda a Erika Paredes tras su pasado correista. La República
La Activista Ambiental y ahora candidata para la vicepresidencia de la república, Erika Paredes, recibió críticas de parte de la prensa “anticorreista” por su pasado “correista” en la política. Por lo que el candidato a la presidencia y parte de su binomio presidencial, Otto Sonnenholzner, no tardó en defenderla ante las críticas. [Ver más](#)



Expresidente de la Asamblea busca la reelección por el Partido Socialista. La Hora

Virgilio Saquicela busca repetir en la próxima Asamblea. Lo hace con un partido que sostiene la candidatura de Yaku Pérez. Virgilio Saquicela, quien fue el presidente de la Asamblea Nacional, buscará la reelección. Lo hará luego de alcanzar un acuerdo por el Partido Socialista.

[Ver más](#)



Cotopaxi: actividad superficial “poco energética” de gases y ceniza. El Telégrafo
El Instituto Geofísico (IG) de la Escuela Politécnica Nacional (EPN) informó que la actividad superficial del volcán Cotopaxi se ha caracterizado por emisiones “poco energéticas” de gases y ceniza. Consta en el informe de este lunes, 12 de junio de 2023.

[Ver más](#)



En Ecuador no hay porcentajes de probabilidad para el fenómeno de El Niño, pero sí niveles de alerta: está en el segundo de cuatro. El Universo

La Secretaría de Gestión de Riesgos tendrá listo este viernes, 16 de junio, un plan de acción frente al fenómeno de El Niño que será presentado a la Presidencia de la República, alcaldes, prefectos y varios ministerios, entre ellos, Finanzas, Inclusión Económica y Social, Transporte.

[Ver más](#)



El ‘modelo Bukele’ atrae a políticos latinoamericanos. La Hora

Los altos índices de aprobación del presidente salvadoreño han hecho que varios aspirantes al poder apuesten por las mismas prácticas de mano dura para ganar elecciones.

[Ver más](#)



Muere Silvio Berlusconi, ex primer ministro de Italia. El Diario

El ex primer ministro de Italia Silvio Berlusconi, figura central de la política italiana durante las últimas décadas, falleció este lunes, 12 de junio del 2023, a los 86 años. Berlusconi murió en el hospital de Milán donde permanecía ingresado desde hace varios días, aquejado de una leucemia.

[Ver más](#)



Notas referentes: [La Hora](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

OPINIÓN

<p>Sí tenemos un verdadero candidato presidencial. Leonardo Cueva Piedra. El Comercio</p> <p>El Ecuador requiere urgentemente un mandatario con los atributos de Fernando Villavicencio, ciudadano valiente y honesto, quien conoce -porque ha investigado de forma responsable y profunda todas las ramificaciones de la corrupción en nuestro país- y por ende sabe cómo combatirla, cómo recuperar los miles de millones de dólares atracados al Tesoro nacional, cómo preservar las riquezas naturales que todavía existen en nuestro territorio. Cuenta, según sus declaraciones, con el decidido apoyo de las FF.AA. ecuatorianas, de las FF. AA. Estadounidenses y de la Unión Europea. De lograrlo, habría dinero suficiente para enrumbar y asegurar un futuro promisorio para todos los ecuatorianos. Ver más</p>	
<p>La transición inédita. Roberto Aspiazú. El Universo</p> <p>El país está abocado a un periodo de transición electoral luego de la muerte cruzada. Una situación inédita con zonas grises, sobre todo en el control de la Corte Constitucional respecto a la legislación que promulga el Ejecutivo. En lugar de limitarse a validar formalidades, como cuando autorizó el juicio político, pretende ejercer una potestad de veto. De tal modo, se ha convertido en una pequeña Asamblea Nacional en reemplazo de la disuelta. Ver más</p>	
<p>Corsi e ricorsi. Alberto Molina. La República</p> <p>Podemos señalar con toda certeza, que los dictadores de cualquier pelambre se rigen por unos patrones muy similares: control de la prensa libre y de la justicia; persecución implacable a sus adversarios; terror y propaganda y una brutal represión a través de fuerzas militares y policiales alineadas a su proyecto político. Ver más</p>	
<p>Campañas, alianzas y outsiders. Mónica Banegas Cedillo. El Mercurio</p> <p>Una campaña política o electoral es una estructura organizada con el objetivo de influir en la decisión de los votantes. Esta campaña por elecciones anticipadas estará marcada por la pérdida de la confianza de los ciudadanos en los políticos tradicionales y por la aparición de los outsiders. Los riesgos de que las ideologías no marquen la lid electoral, que no se exija afiliación del candidato, y menos militancia mínima como requisitos indispensables para ser auspiciados. Ver más</p>	
<p>El agua como método de combate. Andrés Martínez Moscoso. El Mercurio</p> <p>Según el Derecho Internacional Humanitario, existe prohibición expresa respecto al ataque a bienes considerados como indispensables para la supervivencia de la población civil, al igual que usar "el padecimiento de hambre" como un método de guerra, sumado al hecho de que no se puede atacar obras e instalaciones que contienen fuerzas peligrosas (presas, diques y centrales nucleares de energía eléctrica). Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

Lanzan dinamita contra de UPC de Guayaquil. TC 12-JUNIO-2023



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

Operativos antidelinquencial en Guayaquil. TC 12-JUNIO-2023	
Decomisan droga en Carchi. TC 12-JUNIO-2023	
Decomisan droga en tres provincias. TC 12-JUNIO-2023	
Mejora seguridad en transporte público. Mención FF.AA. TC 12-JUNIO-2023	
Accidente de patrullero policial por presunta ingesta de alcohol. TC 12-JUNIO-2023	
Aplicaran reglamento de transito para que una sola persona pueda andar en moto. TC 12-JUNIO-2023	
Inscripción de Candidatos a la Presidencia y Vicepresidencia. Ecuavisa 12-JUNIO-2023	
OTAN inicia en Alemania el mayor ejército aéreo de su historia. Ecuavisa 12-JUNIO-2023	
Marcha por la paz en Durán. Ecuavisa 12-JUNIO-2023	
Adquisición de armamento Israelí. Mención FF.AA. TC 12-JUNIO-2023	
Rescatistas indígenas fueron los primeros en hallar a niños en selva. Ecuavisa 12-JUNIO-2023	
Los decretos sobre seguridad devolvieron la confianza a los uniformados. Telemazonas 12-JUNIO-2023	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 13 de junio de 2023

Fueron entregados 5700 fusiles a Militares para el combate urbano. Mención FF.AA. OromarTV 12-JUNIO-2023



Expertos proponen plan de seguridad y protección. OromarTV 12-JUNIO-2023

